

Minden, im November 2017

EINLADUNG

Für unseren nächsten Vortragsabend konnten wir **Herrn Dietrich Seele** gewinnen. Er spricht über das Thema:

"Die Europäische Union – Urteile und Vorurteile"

"Brüssel hat entschieden …". So oder so ähnlich lauten seit Jahrzehnten die Schlagzeilen der Medien, wenn Entscheidungen der Europäischen Union vermeldet werden. Und es entsteht der Eindruck, dass eine vermeintlich anonyme, demokratisch nicht legitimierte Superbürokratie jenseits nationaler Grenzen sich in deutsche Angelegenheiten einmischt. Wer ist die EU? Wer entscheidet eigentlich in Brüssel? Wie sind die Entscheidungswege? Welche Rechte hat das Europäische Parlament? Wie bestimmen Entscheidungen der Europäischen Union unser tägliches Leben?

Wer zahlt wie viel für was?

Der Referent will die Grundlagen der Europäischen Union vermitteln und damit zur Transparenz im Interesse der Bürgerinnen und Bürger beitragen. Zudem sollen Chancen für Jugendliche und Wege der aktiven Mitwirkung aufgezeigt werden.

Dietrich Seele war u. a. Mitarbeiter des Europäischen Parlaments und der Europäischen Kommission sowie der Bundesregierung der Bundesrepublik Deutschland.

Wir würden uns sehr freuen, Sie am

Mittwoch, dem 22. November 2017, um 19.30 Uhr

in der **Bibliothek und Mediothek** des Herder-Gymnasiums, Brüningstraße 2, 32427 Minden begrüßen zu dürfen.

Ihre

KANT-GESELLSCHAFT MINDEN